市青少年善行賞 児童を助けた中学生 7 人組

SCENE 2



少年善行賞表彰式が4月 24日に市役所で行われ、 竜王中学校2年の7人に表彰状が 授与されました。7人は3月の下 校途中、けがをして泣いている小 学校2年の男児を発見。声を掛け、 けがの応急処置をした後、動けな い男児の体を交替して持ち上げ、 自宅まで送り届けました。

表彰式で長谷川裕教育長は「思いやりと勇気ある行動で人を助けることができた。市民の誇り」と 讃えました。最初に児童に声を掛けた伊藤快成さんは「泣いていたので心配になって声を掛けた。友だちと協力して助けられてよかった。また困っている人を見たら助けたい」と話しました。

SCENE 3 山口東京理科大学 来春に新しい学科設置へ

□東京理科大学は、4月28日に工学部に医薬品産業に関わる人材を育成する「医薬工学科」の設置構想を発表しました。望月正隆学長は「既存の薬学部・工学部と深く関わる学科となる。産学官で連携して人材を養成していく」と話しました。





SCENE 4 寝太郎まつり 雨にも負けず 4 年ぶりの賑わい

4 月29日、厚狭地区複合施設で寝太郎まつりが開催され、約100人が参加した寝太郎総踊りを幕開けに、たくさんのステージイベントが披露されました。豊田弘光山陽商工会議所会頭は「コロナで中止となってきた行事を、これからどんどん再開させていきたい」と話しました。